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[C) Correo 

Apoyar ala Construcción 

e Hemos participado en una valiosa 
instancia convocada por la Cámara 
Chilenadela Construcción, para deba- 
tirsobrelas problemáticas que inciden 
enelárea. 

Valdivia, una ciudad rica en natu- 
raleza y cultura, atraviesa una fasecrí- 
tica de estancamiento que amenazasu 
futuro. Los problemas de la paraliza- 
ción de obras importantes, como por 
ejemplo elrellenosanitarioo el Museo 
de Arte Contemporáneo (MAC), la fal- 
tadeun planregulador vigente ylacri: 
sisenlos permisos de edificación, son 
reflejo de una gestión ineficiente. Esta 
situación impacta directamente en la 
economía local, con unaalta tasa de 
desempleo del9,1%, dondeelsector de 
la construcción esclave parala genera- 
ción de empleoy se encuentra profun- 
damente afectado y desatendido. 

Por nuestra parte pudimos abor- 
darvarias delas temáticas que son par- 
te de nuestro programa de gestión co- 
munal, el cualestá estructurado en sie- 
te ejes prioritarios que abordarán de 
manera integral los desafíos de Valdi- 
via que duelen alas vecinas y vecinos. 
Estos ejes incluyen compromisos en 
áreascomo lareactivación económica, 
la infraestructura urbana y la sosteni- 

  

  

yfomentarla inversión, un fondocon- 
cursable para incentivar la innovación 
local, y la acción urgente para impul- 
sar infraestructura sanitaria. 

Nuestro enfoque está basado en li- 
derar acciones; hechos, no solo pala- 
bras y discursos vacíos y slogan para 
redes sociales, como ha sido la tónica 
dela actual administración comunal. 

Como Valdiviano que quiere lo 
mejor parala comunidad, nosimpor- 
ta de verdad el equilibrio entre desa- 
rrollo económico y protección am- 
biental, asegurando que Valdivia 
avance como una ciudad sostenible 
que aprovecha susrecursos naturales 
sin comprometer su biodiversidad, 
pero que podamos apoyar con deter- 
minación al rubro de la construcción 
que es sumamenterelevante en el de- 
sarrollo del país. Solo así podremos 
reactivar la economía local, generar 
empleo de calidad y devolver a Valdi- 
viaelequilibrio necesario parasucre- 
cimiento a largo plazo. 

Eduardo BergerSilva 
Candidato alcalde por Valdivia 

Conglomerado Chile Vamos 

de decisiones en los territorios y que 
tendríamos un estado moderno y ágil 
quesería un agente del desarrollo. 

Pasados unos pocos años vemos 
quela Nueva Región de Los Ríosenve- 
jeció rápidamente y se mimetizó con 
las decadentes y pesadas estructuras 
regionalesya existentes enel país con 
pésimos indicadores en educación, 
salud y trabajo. 

No hay nada que celebrar; salvo un 
chovinismo que lesirve alos partidos 
políticos que capturaron el estadore- 
gional en beneficio de los suyos y no 
del pueblo llano de Los Ríos. 

Nilo Záñiga Castillo 
Economista 

nileunigacoyahoo.com 

Violencia en centros de salud 

e Últimamente, funcionarios y profe- 
sionales de lasalud que trabajan estol- 
camente, desprotegidos, conrecursos 
mínimos, han sido atacados, verbal y 
fisicamente (no falta el motivo), por 
enajenados o turbas de gente incons- 

  

Región nueva; problemasviejos 

  bilidad iental. Entre ellos, 
destacan lacreación de una “Ventani- 
lla Única de” para simplificar trámites 

ela ión dela Nueva Región de 
Los Ríos se logró bajo la promesa de 
que habría mayores niveles de tomas 

que ingresan alos servicios 
como"“Pedro porsu casa”, destruyen- 
doinfraestructuras difícil de reponer. 

Creo que nosotros, los vecinos de 
la comuna de Máfil, estamos muy 
agradecidos y satisfechos, por la ef 
ciente, diligente y esmerada atención, 

delos funcionarios y profesionales de 
la salud, que cumplen con diagnosti- 
car, dar tratamientos médicos, vacu- 
naciones, atenciones kinesiológicas, 

etc. 
Nuestro impecable e higiénico, 

centro asistencial, es tan familiar, que 

nosotros los pacientes somos recono- 
cidos pornuestrosnombres; acogidos 
con cariño, con un fraternal saludo. 

Las atenciones médicas, los fármacos 

y alimentación complementaria 
(adultos mayores), se cumplen pun- 
tualmente, en las fechas programa- 
das. Y si es necesario, un llamado tele- 

fónicoolos entregana domicilio. ¿Có- 
mono vamos a querer, a personas que 
cautelan nuestra integridad física y 
mental, salvando vidas y en la fatídi- 

ca pandemia pasada, con sacrificio y 
valentía, para combatir y mantener a 
raya, al invasivo Covid-19? 

Ojalá, Dios quiera, jamás lleguen 
por estos apacibles y tranquilos luga- 
res,las oleadas de impertinencias y las 
violentas faltas de respeto, porque en 
nuestros Cesfam y Consultorio, no 
existen especialistas ni fármacos para 
combatir la maldad e incivilidad hu- 

mana. 

  

Luis Omar Sepúlveda Navarro 
doncoyosepulvedaAgmail.com 
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O CECILIA MOREL 

(OHernanLarrainF En la reunión 
dela UPLA, Miami, se le rindió un 
sentido homenaje de representan- 
tes de América Latina al Presidente 
Sebastián Piñera, en la persona de 
suseñora, Cecilia Morel 

  

APesceMara Cecilia Morel fue la úl- 
tima Primera Dama que tuvo Chile. 

'Opinopilari6 Cecilia Morel una 
mujer culta ¡nteligente, una gran 
primera Dama. Mucha fuerza para 

ella y todasu familia, aún cuesta 
acostumbrarse a la no presencia de 
Don Sebastián Piñera .Q.E.PD lo ex- 
trañamosmucho 
(8113 “Hay nostalgia, vacío, pena. 
Pero también ha habido mucho ca- 
riño" Cecilia Morel en entrevista ex- 
clusiva 

(ARobertoMerken Cecilia Morel 
sale vinculada en los chats de Her- 
mosilla: El 29 deseptiembre del 
2019, Guerra informa a Luis Hermo- 
sillaque tahermana de Cecilia Mo- 
rel fue detenida borracha manejan- 
do. Ex Fiscal Guerra habría infor- 
mado constantemente decasos a 
Luis Hermosilla,   

O Al vuelo 

GALLINAS LIBRES EN LA UNIÓN 

Hace algunos días la municipalidad de La Unión destacó públicamente el trabajo queestá ealizandola Avícola Praderas del Ranco,
quese dedicaa la producción de huevos através de la crianza de gallinas libres de pastoreo y que se ha convertido en unreferente
parael sur de Chile. Actualmente cuenta con un plantel que apunta alas 8 mil gallinas, según contósu fundadora Yasna Navarrete,
quienlidera un equipo dedicado aesta labor. 
   

Colaboración Prensa Municipalidad de La Unión   

O Columna 

Patricio Rosas 
Diputado por Los Ríos 

Maquinarias 
agrícolas y el 
ambiente 

sta semana fui el diputado in- 
E formante de la Comisión de 

Agricultura, respecto del pro- 
yecto de ley, que exceptúa de la apli- 
cación de la Norma de Emisión para 
Maquinarias Móviles ala maquinaria 
de carácter agrícola. 

¿Qué buscamos con este proyec 
10? Con esta iniciativa buscamos que 
se postergue el inicio en vigencia del 
decreto, que hace que los tractores 
nuevos o usados que se han compra- 
do fuera de Chile cumplan una nor- 
ma europea, que hacía mucho más 
cara la adquisición de éstos. 

El proyecto de ley consta de un 
artículo único, que pospone la entra- 
da en vigencia de la norma de emi- 
sión para maquinarias móviles, con- 
tenida en el artículo 3 del decreto su- 
premoN” 39, de 2020, del Ministerio 

del Medio Ambiente, hasta que ter- 
mine la tramitación, y por lo tanto, 
surta sus efectos, la resolución del 
Ministerio del Medio Ambiente que 
inicia el proceso de modificación del 
señalado decreto supremo y que dis- 
pone el aplazamiento de la entrada 
en vigencia de la nueva norma de 
emisión. 

Esperamos que ahora el Senado 
lo tramite rápidamente, para que es- 
to sea ley antes del inicio en vigencia 
de este decreto que será el día 21 de 
octubre. Tenemos el deber de legis- 
lartomando en consideración larea- 
lidad de cada sector. 

La aplicación de las normas de 
emisión, así tal cual como se plantea, 
generará un aumento en los costos 
de producción que los agricultores 
no pueden sustentar y es probable 
que la segunda mano se potencie y 
no exista una renovación efectiva de 
la maquinaria agrícola. 

Este es uno de los pocos sectores 
económicos que generan un aporte 
en la lucha contra el cambio climáti- 
co. Las producciones agrícolas, con- 
sideradas en sus más variadas índo- 
les, logran captar emisiones contami- 
nantes contribuyendo en el mejora- 
miento del aire y efectos colaterales 
dela contaminación, por lo que valo- 
ramos el paso que se ha dado en la 
Cámara. 
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